

2. 動物愛護について

	タイトル	意見等
1	殺処分について	<p>四国エリア全般ですが、保護されてから殺処分迄の時間があまりに短いと思います。ボランティアの方も頑張っただけで対応してくださっています。徳島県は特に短いというお話です。行政の担当の方で変わる事もわかります。あの茨城県さえ今は貰い手を探す努力をしています。ペットショップで売る以外に保護の子を貰う、という風潮が全国的に出てきています。どうか会議の場でご考察いただければと思います。あの犬谷選手も犬を飼い始めました。プロの選手でもストレスを癒してもらうのに犬を選びました。どうかどうかよろしく願います。</p>
2	殺処分について	<p>動物を捕獲して3日しか期限がないことを多々見かけますが、命を繋ぐには短すぎる期間だと思います。今の状態で保護団体、里親、預かりに繋がるとは思いますか？ 繋がる気持ちはありますか？ 同じ命です。 大体の方は、ご自身が捕獲され、なぜか苦しんで殺されてしまうとしたら意味がわからないと思うでしょう。そこにある命を、もっと大切に考えてほしいです。</p>
3	動物愛護の意味	<p>こんにちは、徳島県動物愛護センターの犬猫の殺処分の規定は間違ってます。首輪の無い犬達はほぼ殺処分、譲渡する様も無い、間違いです。上手くいってる県から学んで下さい。愛護センターとは名ばかりで恥ずかしくないですか？私達に出来る事があれば発信して下さい。ドリームカーと言う残酷なトラックも廃止して下さい。人間ばかりでなく動物のことも思いやるのも人間です。知事、あなたが楽しんでる間も動物達は辛く恐怖に怯えています。どうか変える努力をお願いします。</p>
4	殺さないで	<p>犬は心が真っ直ぐです、可愛がってあげればそれにこたえてくれます、どうか殺さないで下さい、譲渡会とか開いて、少しでも命を繋いであげて下さい、お願いいたします</p>
5	犬猫の殺処分について	<p>私は、Facebookで、主に、活動をさせてもらっているものです。Facebookにも、動物愛護活動グループがいくつかあります。ご存知ですか？もし、宜しかったら、FacebookやXなど覗いて見ていただけたら嬉しく思います。私どもは徳島県での譲渡の投稿を見るとシェアをし、皆で、安堵し喜びを分かち合います。どうか、職員様、行政の皆様、また上の方々に伝わると、良いなと考えております。無責任な人間のせいで、可哀想な、野犬が多くなっているようですね。猫ちゃんも、飼い主持ち込みなども投稿されています。沢山の、わんちゃんや猫ちゃんを生かすことは、とても大変なことは重々承知しております。しかし、もし、貴女方を、自分と置き換えるとしたら…殺す仕事は簡単かもしれません。毎日、泣きながら、ボタンを押されますか？毎日、胸を打たれながら処分までの期間、お世話されますか？私は、苦しいです。それでも、それが、普通の人間ではないでしょうか？殺す仕事ではなく、生かす仕事をして欲しいと願います。そして、ご自分のお仕事に誇りを持ち、生きがいにされて欲しいと願っております。動物も同じです。とっても感情豊かなんです。悲しい、怖い、そんな、動物を笑顔にしてみませんか？私達も、里親募集であれば、御協力させていただきます。どうか、どうか、私達の、願いが叶いますように。心から願います。皆さん、ハンデがあり、仕事もしつつ、Facebookで手が痛くなるほど、頑張っただけで、シェアしています。この、文章が、少しでも、役に立てればと望みます。それが私達の喜びです。どうか、よろしく願い申し上げます。</p>
6	野良犬の捕獲について	<p>徳島県は毎日、野良犬の捕獲をし、基本的には殺処分を行っています。税金を使い殺処分をするのではなく、その税金を使って犬を生かす事への取り組みと努力をして頂けないでしょうか。それに毒入りの餌をまくなど、先進国のやる事とは思えません。どんな都道府県よりも、野良犬が多い分生かして里親への繋ぎ(譲渡)に力を入れて頂けたら、国内で徳島県は注目されて行きます。非難される県より憧れる県になって頂きたいと思えます。国民は誰しも、毒入りの餌で殺したり、懸命に生きている犬達を税金で殺している事をよく思っただけでなく、掲載される期間も短く、繋がる率が低いですし、里親に繋げようとしているとは思えません。今どこの都道府県でも生かす努力を懸命にしようとしています。どうか徳島県も変わって下さい。宜しく願い致します。</p>